

MOTOR ECONÓMICO

España logró en el 2013 un récord de turistas al recibir 60,6 millones

El país recibió un 5,6% más de visitantes que un año antes, informa Rajoy
AGENICAS / Madrid

MARTES, 21 DE ENERO DEL 2014 - 16.52 H

El presidente del Gobierno, **Mariano Rajoy**, ha avanzado hoy que el número de **turistas** que visitaron España durante el 2013 ascendió a 60,6 millones, lo que supone un 5,6% más respecto al ejercicio anterior y representa un récord histórico. Rajoy ha hecho público ese dato en su intervención en el acto inaugural del VII Foro del Liderazgo Turístico Exceltur, que, con el lema 'El turismo, sector clave para reforzar la marca país', se celebra un día antes de la apertura de la Feria Internacional de Turismo (**Fitur**).

El jefe del Ejecutivo ha explicado que, con los datos del 2013, España ha recuperado la tercera posición de país receptor de turistas, **alsuperar a China**, y situarse por detrás de Francia y Estados Unidos, como ya avanzó el martes la Organización Mundial del Turismo (OMT).

Rajoy ha confirmado también que la economía española creció un 0,3% en el cuarto trimestre del 2013, y que, por tanto, "ha salido de la trinchera de la crisis y combate ahora en el frente de la recuperación". El presidente ha sostenido que España crecerá un 0,7% en 2014, aunque ha insistido en que se trata de una previsión conservadora, y ha dicho que ello permite dar por "seguro" que se creará empleo neto este año.